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chiffres définitifs pour 1985 atteindront 350 millions de
dollars . J'aurai peut-être l'occasion de rappeler aux
Indonésiens que le Canada est, per capita, l'un des plus
importants marchés du monde pour les produits d'importation .

Nous sommes prêts à aider l'Indonésie à trouver des
débouchés dans notre pays . Des colloques et des conférences
sur les exportations vers le Canada se sont tenus dans
différentes villes d'Indonésie, et nous avons, à cet égard,
collaboré avec KADIN et le ministère du Commerce . Les
fonctionnaires de notre Ambassade continueront d'offrir
leurs conseils aux fournisseurs éventuels sur la façon de
trouver accès au marché canadien ; quant à la délégation
commerciale indonésienne qui doit se rendre au Canada en
mai, nous serons heureux de pouvoir contribuer au succès de
sa démarche .

Nous sommes, au Canada, parfaitement conscients que le
commerce est une voie à double sens . Lorsque le commerce
s'accroît dans les deux directions, on en récolte les
bénéfices de part et d'autre .

C'est dans cet esprit que je voudrais souhaiter aux
membres des tout nouveaux Conseils des gens d'affaires
Indonésie-Canada et Canada-Indonésie le meilleur succès pour
l'avenir .

Merci .


